



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Verkehrsunfall mit drei verletzten Personen

Bad Suderode – Am 28.06.2025, gegen 16:00 Uhr befuhr ein 40-Jahre alter Mann aus Beyernaumburg (Landkreis Mansfeld – Südharz) mit seinem Krad Kawasaki die Bahnhofstraße aus Richtung Friedrichsbrunn kommend und beabsichtigte nach rechts in die Chausseestraße in Richtung Gernrode abzubiegen. Während des Abbiegevorganges geriet er aus ungeklärter Ursache auf den Fahrstreifen des Gegenverkehrs und kollidierte mit einem Pkw Peugeot, der gerade auf der Chausseestraße in Richtung Neinstedt unterwegs war. Der Pkw Peugeot wurde von einem 40-jährigen Mann aus Ballenstedt gesteuert. Durch den Aufprall wurden sowohl der Kradfahrer als auch zwei Insassen des Pkw, eine 36-jährige Frau aus Ballenstedt sowie ein 6-jähriger Junge aus Ballenstedt, leicht verletzt. Die Verletzten wurden ambulant behandelt. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 7.000 €. Die Unfallstelle wurde ca. eine Stunde voll gesperrt. Die Beamten des Revierkommissariats Quedlinburg leiteten gegen den Kradfahrer ein Ermittlungsverfahren wegen fahrlässiger Körperverletzung ein.

Verkehrsunfall unter Alkoholeinwirkung

Badeborn – Am 28.06.2025 befuhr ein 41-jähriger Mann aus Badeborn mit seinem Pkw Seat die Grüne Gasse. Aus unbekanntem Grund streifte er gegen 21:00 Uhr den Pkw VW eines 35-jährigen Mannes. Es kam zum Verkehrsunfall mit Sachschaden. (Schadenshöhe 1.000 €). Bei der Befragung des 41-jährigen stellten die Beamten des Revierkommissariats Quedlinburg Alkoholgeruch in seiner Atemluft fest. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab dabei einen Wert von 2,65 Promille. Die Beamten leiteten gegen den Mann ein Ermittlungsverfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung ein, ließen ihm in einem Klinikum eine Blutprobe entnehmen und stellten seinen Führerschein sicher.

Trunkenheit im Verkehr

Rübeland – Am 29.06.2025 stellten Beamte des Revierkommissariats Wernigerode während der Streifenfahrt auf der L96 zwischen Rübeland in Richtung der B81 einen Pkw Opel fest, der in auffälliger Fahrweise unterwegs war. Bei der Kontrolle des Fahrzeugführers, einem 56 Mann aus Thale, stellten die Beamten Alkoholgeruch fest. Ein freiwillig durchgeführter Atemalkoholtest ergab dabei einen Wert in Höhe von 2,40 Promille. Die Beamten leiteten gegen den Mann ein Ermittlungsverfahren wegen Trunkenheit im Verkehr ein, ließen ihm in einem Klinikum eine Blutprobe entnehmen und

beschlagnahmten seinen Führerschein.



Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen-anhalt.de